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Zusammenfassung

        
Es wird eine Methode zur Bewertung der entzündlichen Prozeßaktivität bei Rheumatoid Arthritis vorgestellt. Zur medizinischen Grundbetreuung werden hierzu die Einzelkriterien Hyperthermie, Exsudation, Dauer der morgendlichen Gelenksteifigkeit, Erythrozytensenkungsgeschwindigkeit, die Fraktion der Mukoproteine, N-Azetylneuraminsäure und das C-reaktive Protein empfohlen, für die Bearbeitung wissenschaftlicher Fragestellungen zusätzlich die speziellen Kriterien saures α-1-Glykoprotein, α-1-Antichymotrypsin, α-2-Haptoglobin, α-2-Caeruloplasmin und das Serumkupfer. Die Auswahl dieser Kriterien erfolgte aus 43 klinischen und paraklinischen Kriterien durch eine spezielle statistische Auswertung. Für die Integration der Einzelbefunde wird ein Verfahren beschrieben, das eine abgestufte Bewertung ermöglicht und den Aktivitätsgrad der entzündlichen Prozeßaktivität als definierte Maßzahl ausweist. Die Verfahren zur Befundobjektivierung und Therapieeffektsbeurteilung bei Patienten mit Rheumatoid Arthritis werden erörtert und in diesem Rahmen der Stellenwert der entzündlichen Prozeßaktivität diskutiert.


      
        
Summary

        
A method for the valuation of the activity of the inflammatory process in rheumatoid arthritis is described. For the basic medical care for this purpose the individual criteria hyperthermia, exudation, duration of the matutinal stiffness of a joint, erythrocyte sedimentation rate, the fraction of the mucoproteins, N-acetyl neuraminic acid and the C-reactive protein are recommended, for the elaboration of scientific problems additionally the special criteria acid α-1-glycoprotein, α-1-antichymotrypsin, α-2-haptoglobin, α-2-caeruloplasmin and the serum copper. The selection of these criteria was carried out by a special statistical evaluation from 43 clinical and paraclinical criteria. For the integration of the individual findings a method is described which renders possible a graduated valuation and proves the degree of activity of the inflammatory process as defined measuring number. The methods for objectifying the findings and the judgement of the therapeutic effect in patients with rheumatoid arthritis are discussed and within this framework the value of the activity of the inflammatory process is discussed.
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